

Eigentümerwechsel bei e-mergency AG und exanic AG

Die beiden in Baar domizilierten Unternehmen e-mergency AG und exanic AG werden zusammen mit der Reist Telecom AG in Kloten unter das Dach der Muttergesellschaft The Links Holding AG in Zug gestellt.

- Die Reist Telecom AG ist als IT Solution Spezialist an vier Standorten in der Schweiz t\u00e4tig.
 Mit ihren \u00fcber 60 IT Spezialisten unterst\u00fctzen sie mittlere und gr\u00fcssere Unternehmen in den
 Bereichen Secure-SDWAN/LAN/WLAN, IaaS, Cyber-Security, Private/Public/Multi-Cloud,
 Zero-Trust Access oder Certificate/Identity and Access Management.
- exanic AG Digital Factory entwickelt mit über 30 Software Ingenieuren nutzerzentrierte Business Software für Web & Mobile und vereinfacht den Alltag Vieler. Moderne Technologien und intuitive User Experience stehen bei der Entwicklung von Web-, Cloud- und Mobilelösungen im Zentrum.
- e-mergency AG Managing Safety vereint Notfall- und Krisenhandbuch, Multichannel-Alarmierung und -Kommunikation griffbereit in einer Mobile-App, unterstützt durch ein Web-Cockpit für die Verwaltung und Administration.

Die Zusammenarbeit erlaubt den jeweiligen Unternehmen, sich noch mehr auf ihre Stärken zu fokussieren und gleichzeitig verwandte Bereiche zu stärken, indem diese an das jeweils spezialisierte Unternehmen in der Gruppe ausgelagert werden. So fokussiert sich exanic AG auf die Softwareentwicklung und übergibt das Cloud Hosting von Applikationen der Reist Telecom AG. e-mergency AG konzentriert sich auf den Vertrieb von SaaS-Lösungen im Bereich Notfall- und Krisenmanagement und lagert Cloud Hosting und Cyber Security zur Reist Telecom AG aus. Reist Telecom AG gliedert die Softwareentwicklung nach und nach zu exanic AG aus.

Damit entwickelt sich die Gruppe zum umfassenden IT Dienstleister, insbesondere für mittlere und grössere Unternehmenskunden und öffentliche Institutionen.

Alle Unternehmen behalten ihre Standorte. Die Ansprechpartner für Kunden und Partner bleiben ebenfalls unverändert. Die Geschäftsführung der Reist Telecom AG bleibt bei Roland Estermann. Bei exanic AG und e-mergency AG bleibt Patrik Theiler Geschäftsführer. Andrin Spring tritt als Verwaltungsratspräsident von exanic AG und e-mergency AG zurück. Andreas Georgiadis übernimmt neu diese Rolle.

Wir freuen uns auf eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit viel Synergiepotential.

Für Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.